

## CONTINÚA DIP. EVA MARÍA VÁSQUEZ CON GESTIÓN SOCIAL

- La legisladora llevó a cabo la reapertura de su Módulo de Gestión y Atención Ciudadana.

COM-012

Mexicali, Baja California.- martes 15 de octubre de 2019.- Con la frase “porque seguimos trabajando” la Diputada del Partido Acción Nacional, Eva María Vásquez Hernández, realizó este martes la reapertura de su Módulo de Gestión y Atención Ciudadana, ubicado en Bulevar Anáhuac 648, en Centro Cívico, el cual tendrá un horario de atención de lunes a viernes de 9:00 a 15:00 horas.

En su mensaje la legisladora destacó que las puertas están abiertas para todos los residentes de Mexicali que cuenten con alguna necesidad, además de que se estará trabajando mediante convocatorias que beneficien a los diferentes sectores de la sociedad.

“Este módulo tiene una historia muy singular, porque no es nuestra oficina, sino que es un hogar en donde hay calidez y calidad de trato hacia los ciudadanos. En donde he tomado muchas decisiones trascendentes por amor a tu familia”, externó ante decenas de vecinos y líderes comunitarias.

Asimismo, Vásquez Hernández señaló la importancia de este evento, ya que este es su tercer año de gestión constitucional como diputada, y por tratarse de una instalación pública que tiene fundamento en el Artículo 14 de la Constitución de Baja California, “aquí se gestionan necesidades colectivas y se busca resolver problemas de interés y particularmente comunitario”, puntualizó.

En el evento estuvo presente la Diputada del PAN, Loreto Quintero Quintero; los Regidores del 23 Ayuntamiento Cristina Mares y Diego Echavarría.







